

# *ODECABE à la recherche d'un nouveau siège pour les Centraméricains de 2022*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- L'Organisation sportive de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, ODECABE, continue à la recherche d'un siège pour les Jeux de la région en 2022. Le Panama, rappelons-le, a renoncé à son organisation pour cause du Covid-19.

Luis Mejia, président de l'ODECABE a assuré qu'il y a quelques possibles candidats pour garantir la poursuite des jeux régionaux les plus anciens du monde.

Il s'est pourtant abstenu de révéler à la presse les options. Dans des déclarations au site Internet EL CARIBE il a assuré que l'institution avait accueilli plusieurs propositions et que deux ans suffisent pour réarmer les Jeux.

« Il y a des candidatures mais je ne saurais pas les révéler en raison de toute la situation que vit le monde pour cause du nouveau coronavirus. Il faudra attendre un apaisement de la situation pour pouvoir annoncer officiellement le nouveau siège » a-t-il signalé.

Luis Mejia a annoncé que le comité exécutif de l'ODECABE se réunira le 15 août prochain et que la question du nouveau siège sera l'un des points à analyser.

«Nous nous réunirons aussi au mois de septembre pour continuer à préciser des détails sur le nouveau siège. Il nous reste deux ans et en deux ans on peut organiser les jeux sans problèmes. Les Jeux auront lieu », a relevé le président de l'ODECABE.

On parle de façon officieuse de l'organisation conjointe entre le Salvador et le Guatemala ou encore de la fusion possible entre le Mexique et la Colombie. En fin de comptes, tout ce qu'on sait est que la République Dominicaine n'accueillera pas la prochaine édition des Jeux régionaux.

«La République Dominicaine ne figure pas parmi les pays qui sont prêts à accueillir le siège » a-t-il signalé avant de rappeler que les Dominicains envisagent d'organiser l'édition de 2026.

Le défi que l'ODECABE doit relever s'accroît dans les circonstances actuelles. Il s'agit de trouver un pays à même d'organiser les Jeux en si peu de temps à un moment où tous les pays de l'Amérique Centrale et des Caraïbes sont frappés par la pandémie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/230928-odecabe-a-la-recherche-dun-nouveau-siege-pour-les-centramericains-de-2022>



**Radio Habana Cuba**